

Herren Kreisliga Staffel 2

1. TC Ittersbach III : SG-Ispringen/Neulingen
Donnerstag, 03.03.2022, 20:00 Uhr

Pöhm tütet den Sieg für SG-Ispringen/Neulingen ein

Mit 9:3 setzten sich die Gäste SG-Ispringen/Neulingen in der Herren Kreisliga Staffel 2 gegen den 1. TC Ittersbach III durch. Das Spiel am Donnerstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 9. Saisonspiel mussten die Gäste dabei auf 4 Ersatzspieler zurückgreifen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Stark im Hintertreffen waren Fretz / Fretz nach einem Zweisatzrückstand, machten Pöhm / Kühn dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewannen das Spiel noch im finalen Durchgang. Schlittenhardt / Kiebelstein bekamen es nun mit Bauch / Kühn zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Schlittenhardt / Kiebelstein am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Schlittenhardt / Kiebelstein mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewannen. Trotz 1:0 Satzführung verloren Kern / Rihm ihr Spiel gegen Jonait / Höschele letztlich in vier Sätzen. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Den Sieg von Patrick Kühn konnte Frank Schlittenhardt im nachfolgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Eine schmerzhaft Niederlage gab es für Alan Fretz beim 11:5, 7:11, 5:11, 11:5, 6:11 gegen Stefan Bauch. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Einen Zähler für die Gäste musste Kim Fretz im Anschluss bei der 1:3-Niederlage gegen Dennis Kühn hinnehmen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Fabian Pöhm wurden am Nachbartisch Ingo Kiebelstein unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:5 gegenüber und kreuzte die Schläger. Einen Sieg verpasste Thomas Kern beim 7:11, 11:5, 5:11, 6:11 gegen Meiko Höschele. Den Sieg von Jürgen Jonait konnte Lena Rihm im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler des 1. TC Ittersbach III und SG-Ispringen/Neulingen in die Box. Eine umkämpfte Niederlage gab es wenig später für Frank Schlittenhardt beim 2:3 gegen Stefan Bauch. Alan Fretz gelang es Patrick Kühn zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. In vier Sätzen verlor anschließend jedoch Kim Fretz ihre Partie gegen Fabian Pöhm. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:3-Auswärtssieg.

Nach nun 3 Niederlagen in Folge heißt es für den 1. TC Ittersbach III nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen die TTG Wössingen am 25.03.2022 zu punkten. Die Mannschaft SG-Ispringen/Neulingen wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTC Neuhausen am 16.03.2022 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

1. TC Ittersbach III

Doppel: Fretz / Fretz 1:0, Schlittenhardt / Kiebelstein 1:0, Kern / Rihm 0:1

Einzel: F. Schlittenhardt 0:2, A. Fretz 1:1, K. Fretz 0:2, I. Kiebelstein 0:1, T. Kern 0:1, L. Rihm 0:1

SG-Ispringen/Neulingen

Doppel: Bauch / Kühn 0:1, Pöhm / Kühn 0:1, Jonait / Höschele 1:0

Einzel: S. Bauch 2:0, P. Kühn 1:1, F. Pöhm 2:0, D. Kühn 1:0, J. Jonait 1:0, M. Höschele 1:0